

# *Miguel Díaz-Canel évoque la première journée de travail volontaire*

---

Image not found or type unknown



**61 ans après le premier travail volontaire massif, bon nombre de jeunes contribuent bénévolement aujourd'hui au programme alimentaire national.**

La Havane, 23 nov. (RHC) Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a salué ce dimanche la commémoration des activités en souvenir du premier travail bénévole massif dans le pays, dirigé par Ernesto Che Guevara.

Sur Twitter, le président a souligné les efforts des contingents de jeunes qui assument aujourd'hui des tâches de production.

Miguel Díaz-Canel a salué en particulier la participation des étudiants à la récolte du café dans la province de Guantánamo.

«Des étudiants à la récolte du café, les jeunes présents. Les étudiants de l'université de Guantánamo soutiennent la récolte dans les montagnes. Un nouveau contingent rejoindra le travail des entités qui contribuent à la production alimentaire», a écrit le président cubain dans un autre message.

Le premier travail volontaire massif à Cuba a eu lieu à El Caney de Las Mercedes, le 22 novembre 1959.

La presse locale se souvient que le Che Guevara a promu cette modalité pour construire la nouvelle cité scolaire Camilo Cienfuegos, en plein cœur de la Sierra Maestra.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/240462-miguel-diaz-canel-evoque-la-premiere-journee-de-travail-volontaire>



**Radio Habana Cuba**